
9987 рублей — такой размер прожиточного минимума установило правительство Петербурга. По мне-
нию чиновников, горожанин трудоспособного возраста сможет прожить целый месяц на 10 962 рубля,
а пенсионер — на 7967 рублей.

Повестка дня 3Вечерний ПетербургЧетверг, 27 августа 2015

Сжечь нельзя раздать
ВЦИОМ ВЫЯСНИЛ, КАК РОССИЯНЕ ОТНОСЯТСЯ К УНИЧТОЖЕНИЮ САНКЦИОННЫХ ПРОДУКТОВ
Всероссийский центр изучения общественного мне-
ния (ВЦИОМ) представил данные опроса о том, как
россияне отнеслись к уничтожению запрещенных
к ввозу в Россию продуктов питания.

ВЫЯСНИЛОСЬ, что к уничтожению санкционных продуктов россияне
относятся неоднозначно: 46% поддерживают подобную практику, 44% —
нет. При ответе на вопрос, как же следует поступать российской таможне
с такими товарами, избавляться от них предложили 22% опрошенных,
25% посоветовали передать их малоимущим или бездомным, 14% выс)
казались за то, чтобы отправить конфискат обратно.

В целом россияне согласны с тем, что продукты, изъятые на та)
можне, можно уничтожать, и прежде всего в том случае, если они мо)
гут нанести вред здоровью, — об этом сказали 79%. Другие считают
достаточным основанием для уничтожения съестного поддельную до)
кументацию или ее отсутствие (44%), иные виды нарушений законо)
дательства России (33%). Только 10% респондентов называют ликви)
дацию продуктов питания в принципе недопустимой.

Опрос был проведен 15 — 16 августа. Опрошены 1600 чело�
век в 132 населенных пунктах в 46 областях, краях и республи�
ках России.

Анна НЕШТАТСКАЯ
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Для начала обозначим вкратце
суть событий, в которые при-
шлось вмешаться — со сканда-
лом, а конкретно, с отстранени-
ем сборных команд России от
турниров — чиновникам Меж-
дународной федерации баскет-
бола (ФИБА) и министру спорта
нашей страны Виталию Мутко.

ЛЕТОМ 2013 года на волне провала жен-
ской сборной члены исполкома РФБ объя-
вили вотум недоверия президенту Алексан-
дру Красненкову (в прошлом возглавлявше-
му питерский «Спартак»). На выборах побе-
дила Юлия Аникеева, однако Пермская фе-
дерация баскетбола, выдвигавшая петер-
бурженку Светлану Абросимову, подала иск
в Пресненский суд Москвы. И в этой инстан-
ции признали выборы нелегитимными.
Члены старого исполкома, по решению суда
называемого легитимным, утвердили дату
выборов — 25 августа 2015 года, на которых
и победил Андрей Кириленко.

Кириленко, только пару месяцев назад
сменивший баскетбольную экипировку на
костюм, набрал 215 голосов — из тех 215,
которые были признаны действительными
(всего в урне их оказалось 220). Получается,
единогласно.

— Настроение на выборах царило спо-
койное и позитивное. Возможно, потому что
выдвигался один кандидат, — поведала кор-
респонденту «ВП» трехкратная чемпионка
мира по баскетболу Нина Познанская, кото-
рая присутствовала на конференции в ста-
тусе одного из четырех делегатов от нашего
города. — Хотя все было очень строго: из
ФИБА прибыли три человека, которые конт-
ролировали процесс, у каждого проверили
паспорт. В частных беседах все высказыва-
лись за Кириленко. Но опасались, что ему
не хватит организаторского опыта.

Воспитанник СДЮШОР Фрунзенского
района по баскетболу Кириленко — лич-
ность в чем-то легендарная уже при жизни.
Недаром удостоен прозвища АК-47 — напо-
добие знаменитой модели автоматического
оружия (за совпадение первых букв имени
и фамилии с игровым номером). Во-первых,

в петербургском «Спартаке» он дебютировал
еще в 15 лет. Уже тогда специалисты прочи-
ли ему отменную карьеру и не прогадали.
Андрей — первый питерец, который заиграл
в сильнейшей профессиональной лиге мира
(НБА), где он провел с перерывами 11 лет
(10 из них — в «Юте Джаз», 1 — в «Миннесо-
те Тимбервулз»). Причем в 2005-м он заклю-
чил с «джазменами» контракт, по которому
зарабатывал около 15,3 миллиона долларов
в год, — на тот момент рекордный для рос-
сийских легионеров. Неоднократно вызы-

вался в сборную России — чемпион Европы-
2007, бронзовый призер лондонской Олим-
пиады-2012.

Получится ли у Андрея Кириленко рабо-
та в чиновничьем кресле? В Питере многие
эксперты убеждены: получится.

— Андрей Кириленко, мне кажется, дол-
жен наладить работу — он ведь много лет
играл в Америке и знает, как устроена заоке-
анская система баскетбола, — заявила кор-
респонденту «ВП» двукратный бронзовый
призер чемпионата России, обладательни-

ца Кубка ФИБА Оксана Чугунова. — Я вооб-
ще выступаю за омоложение руководящего
состава. Новые специалисты ищут иные
пути. А Кириленко и Виктора Хряпу знают в
Европе и в США, под них могут дать деньги.
Единая лига ВТБ — конечно, замечательно,
но и про женский баскетбол не следует за-
бывать. Отрадно, что в команду Кириленко
вошли петербурженки Илона Корстин и
Светлана Абросимова.

— Кириленко заявил, что открыт для ди-
алога со всеми заинтересованными в разви-
тии баскетбола людьми, и с нами, питерца-
ми, он на конференции очень тепло общал-
ся, — добавила Нина Познанская. — Много
вопросов, очень много. Женская сборная
России впервые за все время своего суще-
ствования не попала на Олимпиаду по
спортивному принципу (Игры-1984 в Лос-
Анджелесе СССР бойкотировал. — Прим.
ред.). И нужно поднимать с колен юношес-
кий спорт. Мне представляется, что если бы
Андрей не знал, что делать и с чего начать,
то просто не согласился бы идти на эту дол-
жность.

— Для Северной столицы это очень пози-
тивный момент. Кириленко — та фигура,
которая может помочь питерскому баскет-
болу, — заявил корреспонденту «ВП» прези-
дент Глобальной лиги баскетбола Андрей
Вахлаков. — Если брать ситуацию в целом,
то хуже просто некуда. Про нас он не забу-
дет. Мы от Кириленко ждем комплексных
мер: финансовых вливаний, решения орга-
низационных вопросов, развития массового
спорта.

Сам Кириленко заявил: «Хочу, чтобы в
каждой семье хотя бы один человек либо иг-
рал в баскетбол сам, либо смотрел трансля-
ции игры по телевизору». Это реально в Пи-
тере?

— Конечно, реально! Более того, именно
в Питере это реализуемо как нигде, — убеж-
ден Вахлаков. — Кириленко — человек, ко-
торый смог бы продвигать баскетбол в мас-
сы. Ему даже не нужно напрямую занимать-
ся решением организационно-юридических
проблем. Достаточно быть «флагом», движи-
телем баскетбола вперед.

Фил ПАНОВ

АК-47 спасет баскетбол
ПЕТЕРБУРЖЕЦ АНДРЕЙ КИРИЛЕНКО ИЗБРАН НОВЫМ ПРЕЗИДЕНТОМ

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ БАСКЕТБОЛА
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Знаменитый
спортсмен теперь
примерит на себя
костюм чиновника.


